
                            Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.01.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichathletik Uwe Hilmer

Siegfried Benthaus
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik I Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik,Spiel u.mehr ...
Volleyball(Breitensport) Elisabeth Reinkober
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Rainer Majewski wird das Protokoll verlesen und
verabschiedet.

Dann kommen die Teilnehmer auf die vorausgegangenen Termine zurück. Zur Nikolausfeier
wird ergänzend festgelegt, dass schon im Sommer die Fachschaft benannt werden soll, die die
Nikolausfeier ausrichtet. Frau Partmann hat sich angeboten, behilflich zu sein. Im laufenden
Jahr soll die Tennisfachschaft die Vor-bereitung übernehmen.

In Kürze hat die IZB einen Termin, bei dem Rainer Majewski die Aufgaben bzw. Hilfestellung
dieser Mitarbeiter erfragen will.

Uwe Hilmer berichtet über die Sportveranstaltung vom 04.01.04 in der Körnig-Halle, die ein
voller Erfolg war. Siegfried Benthaus ergänzt, das 85 Vereine mit 667 Teilnehmern anwesend
waren. Es gab keine Beanstandungen. Rainer Majewski ist der Ansicht, dass im Nachhinein
noch ein Bericht in der Tagespresse erscheinen müsste.

Die Jahreshauptversammlung ist für den 28.03.04, 11.00 Uhr, geplant. Einladungen müssen
noch herausgegeben werden. Es soll Erbsensuppe ausgeteilt werden. Ein Punkt für die JHV ist
z.B. die Wahl eines neuen Kassenprüfers. Weitere Punkte sollen überlegt werden.

Peter Schulte hatte Erledigungen auf der Sparkasse Lünen. Dabei wurden die Unterschriften
angemahnt für die Vereinsbesetzung. Der Vereinsauszug fehlt.

Rainer Majewski erzählt von einem Sponsor (ca. 1.500 €), der dafür eine Firmentafel am
Vereinshaus aufstellen will. Nach Beratung kommt man zu der Ansicht, dass der Verein nicht
darauf eingehen sollte.



Als nächstes wird über die Weiterführung der sog. Rückenschule gesprochen. Es kann die
Joseph-Turnhalle am Donnerstag von 18.30 bis 19.30 Uhr belegt werden, was allen
Teilnehmern nach Anfrage vom Tag her lieber ist als der Freitag. Katja Schlabs ist damit
einverstanden.

Peter Schulte erwähnt einen Überschuss im Hauptverein von 1.500 € (ohne Tennis-Abteilung).
Weiter teilt er auf Nachfrage mit, dass der Umbau mit ca. 79000 € angegeben wird.

Uwe Hilmer teilt mit, dass vom 03.04. bis 15.04.04 ein Trainingslager für Leicht-athleten in
Laatsch stattfinden wird. Es werden noch Sponsoren für 2 Wagen (Bullis) gesucht.

Rainer Majewski hat die Nachricht erhalten, dass es bei der Bezahlung für Übungsleiter eine 25
%ige Kürzung geben soll, allerdings werden auch neue Modalitäten kommen.

Klaus Werner spricht an, dass es noch nicht geklärt ist, ob es in diesem Jahr wieder ein
Schülersportfest geben wird; von einer Grundschule ist die Aussage gemacht worden, dass die
Lehrer zu sehr belastet sind. Er wird aber weiter nachfragen.

Horst Heimrath berichtet von einem normalen Spielbetrieb. Er bittet den Vorstand, darauf
hinzuwirken, dass die Beleuchtung am DJK-Haus verbessert wird, er hat sich kürzlich verletzt.

Jürgen Arend gibt zu bedenken, dass die Organisation des 1. Mai-Laufes im Stadion mit vielen
Aktivitäten begonnen werden muss. Weiter gibt er bekannt, dass die Tennisfachschaft angeregt
hat, einen Tanzkursus einzurichten. Die Sitzungsteilnehmer werden gebeten, in den
Fachschaften herumzuhören, wer Interesse hat.

Siegfried Benthaus gibt zur Kenntnis, dass bei den Kreismeisterschaften aus der DJK SuS
Brambauer 3 Kreismeister und 3 Vize-Kreismeister zu vermelden sind. 2 Athleten wurden zum
Indoor-Meeting eingeladen.

Elisabeth Reinkober fragt an, ob Ausbildungskosten für eine Übungsleiterin übernommen
werden, was bejaht wird. Weiter merkt sie an, dass geplant ist, mit Waltrop eine
Spielgemeinschaft aufzubauen.

Weiter berichtet sie, dass eine Einladung zum Kreistag in Kamen für den 6.2.04 vorliegt. Da sie
selbst nicht teilnehmen kann, erklärt sich Klaus Werner bereit, hinzugehen, damit nicht 25 €
Gebühren erhoben werden.

Die Sitzung ist gegen 21.45 Uhr beendet, die nächste Sitzung findet am 16.02.04 statt.

Brambauer, den 29.01.04

Inge Werner


